

September 2023

EDU Bezirk Meilen  
Daniel Wolf, Präsident  
Aehrenweg 4  
8634 Hombrechtikon  
Tel. 078 725 30 01  
[daniel.wolf74@bluewin.ch](mailto:daniel.wolf74@bluewin.ch)  
[www.edu-zh.ch](http://www.edu-zh.ch)



**Gott aber kann viel mehr tun, als wir von ihm erbitten oder uns auch nur vorstellen können. So gross ist seine Kraft, die in uns wirkt.** Epheser 3,20

### **EDU 2.0: Nach 20 Jahren gemeinsam zum politischen Comeback**

Liebe Leserinnen und liebe Leser

Im März hat die EDU beschlossen, trotz ernüchternden Resultaten an den Kantonsratswahlen, den Kopf nicht hängen zu lassen, sondern – im Gegenteil – für die Nationalratswahlen vom 22. Oktober 2023 Vollgas zu geben. Mit dem Ziel, im nationalen Parlament einen Sitz zu gewinnen. Der Wille ist da, und wo ein Wille ist, ist auch ein Weg. Fakt ist, dass wir top motiviert sind und kämpfen. Wir beten und machen nach unseren (physischen und finanziellen) Kräften Wahlkampf. Dabei sind wir aber auch auf Ihre Unterstützung angewiesen. Helfen Sie uns doch bitte, wie und wo Sie können. **Gehen Sie unbedingt wählen** (jede Liste zählt) und werfen Sie entweder die Liste 9 (EDU) oder die Liste 35 (Junge Christen) unverändert ein.

Da die EDU eine kleine Partei ist, ist das Thema Listenverbindungen sehr wichtig. Listenverbindungen stärken die politische Vielfalt und geben kleineren Parteien die Möglichkeit, ihre Chancen auf einen Sitz zu erhöhen. Durch das Bündnis von Stimmen können Listenverbindungen den Wählerwillen besser repräsentieren. Es ist nicht erforderlich, dass Parteien in einer Verbindung in allen Punkten übereinstimmen; ähnliche Kernthemen können ausreichen. Diese strategischen Allianzen bieten einen Gegenpol zu grösseren Parteien. Sie helfen, den potenziellen Verlust von Stimmen zu vermeiden und sorgen dafür, dass unterschiedliche Meinungen im Parlament Gehör finden.

Nach 20 Jahren haben wir mit der Listenverbindung EDU – MASS-VOLL! - Aufrecht – Schweizer Demokraten, eine ausgezeichnete Chance, einen Sitz zu holen. Und daher ist es dieses Mal besonders wichtig, dass Sie die EDU wählen.

Aus dem Bezirk Meilen kandidieren folgende Personen:

- Daniel Wolf, Hombrechtikon
- Joel Maag, Meilen
- Benjamin Meier, Stäfa

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Herzliche Grüsse

Daniel Wolf, Präsident EDU Bezirk Meilen, [daniel.wolf74@bluewin.ch](mailto:daniel.wolf74@bluewin.ch)



## Veranstaltung mit Dr. med. Peter Beck: „Organspende und der neue Tod“

Am Mittwoch, **27. September 2023 / 20.00 Uhr**, findet im **Restaurant Alte Krone, Goethestrasse 12, Stäfa** ein sehr wichtiger Vortrag zu diesem Thema statt.

**Dr. med. Peter Beck, Internist und Nephrologe**, war mehrere Jahre in einem sehr grossen deutschen Zentrum für Organtransplantation (Medizinische Hochschule Hannover) tätig, danach über 23 Jahre Chefarzt für Innere Medizin.

In seinen Vorträgen zeigt er in allgemein verständlicher Sprache die Möglichkeiten, Auswirkungen und Grenzen dieses Tabu - Bereiches der Medizin auf.



Die allgemein vertretene Sicht: Auch nach dem Tod können wir noch Gutes tun, indem wir unsere Organe spenden, müssen wir gründlich hinterfragen. Wann ist der Mensch tot? Beim Hirntod? Was spricht für und was gegen eine Organspende?

In der Schweiz wird es ab 2025 eine neue Gesetzeslage geben.

Aktuell gilt immer noch die Zustimmungslösung, d.h. man muss der Organspende schriftlich zustimmen.

Ab 2025 jedoch wird die Widerspruchslösung gelten, d.h. nur ein expliziter Widerspruch verhindert eine Organ - Entnahme.

Wie Sie sehen: dieses Thema ist brandaktuell und es geht jeden an.

### EDU-Rundi

Quartalsweise treffen wir uns an einem Samstag jeweils von 09.00 – 11.00 Uhr im Gasthof zur Metzger in Stäfa zum Frühstück mit Diskussionen zu aktuellen Abstimmungen, politischem Austausch und Gebet. Falls Sie interessiert sind, melden Sie sich bitte bei Daniel Wolf unter 078 725 30 01 oder [daniel.wolf74@bluewin.ch](mailto:daniel.wolf74@bluewin.ch) an.

**Nächste Termine im 2023: 30. September, 4. November**

### Änderungen im Bezirksvorstand

Abschied:

Nach langjähriger Tätigkeit als Aktuar wurde am Bezirks-Parteitag vom 11. Juli 2023 Karl Götte gebührend verabschiedet.

Wir möchten uns bei Karl Götte für sein Engagement herzlich bedanken und wünschen ihm für seinen weiteren Lebensweg Gottes reichen Segen.

Erfreuliches:

Endlich gab es die lang erwünschte Erweiterung und Verstärkung.

Cécile Gwerder und Alice Keiser wurden neu in den Vorstand gewählt und wir wünschen auch ihnen bei ihrer neuen Tätigkeit Gottes Segen.